

Productores de maíz venden 4,77 millones de toneladas

Los productores de maíz comercializaron más de 411.000 toneladas sobre el final de la segunda semana de la tercera edición del Programa de Incremento Exportador (PIE), que implementa un tipo de cambio de \$ 340 por dólar para las exportaciones de la oleaginosa hasta el 31 de agosto próximo.



CIUDAD



Comercios ambientales

Recientemente se entregó una nueva distinción en la categoría Agua a un lavadero de autos que usa tecnología aplicada para recuperar agua de lluvia, filtrarla y reutilizarla en los diferentes lavados

ESPECTÁCULOS

Es o no es Luismi ?

Tremenda versión sobre Luis Miguel: aseguran que murió y fue reemplazado por un doble. El extremo cambio físico que el 'sol mexicano' en Buenos Aires hicieron reflotar las más descabelladas teorías conspirativas sobre él, en especial las que aseguran que en realidad murió y que suplantaron su identidad. Una extraña teoría afirma que el cantante falleció de sobredosis en la casa del expresidente de México Carlos Salinas de Gortari, y que lo enterraron ahí.



INFORME FASTA

Gastronomía y paseos son las actividades más elegidas por los turistas



ELECCIONES

'Vamos a fondo con el cambio que necesita el país'

La precandidata a presidente, Patricia Bullrich recorrió la zona comercial de Güemes, junto al intendente Guillermo Montenegro, el precandidato a senador nacional Maximiliano Abad y el precandidato a gobernador, Néstor Grindetti. "Queremos ir al fondo con el cambio de liderazgo que necesita Argentina", subrayó.

UNIDAD PENAL

En Dolores restauran sillas de ruedas para servicios sociales de Policía